

Sequía: Julián López analizó la situación en Laboulaye

FECHA: 28/01/2014

Continuando con su recorrida por todo el sur provincial para relevar la situación de los cultivos y rodeos, el Ministro de Agricultura, Ganadería y Alimentos de la Provincia, Julián María López, mantuvo una reunión con productores de la zona de Laboulaye.

El encuentro se llevó a cabo ayer en horas de la tarde, con más de medio centenar de agricultores, tamberos y ganaderos que describieron al funcionario la situación de sus establecimientos ante la falta de precipitaciones.

López se presentó acompañado por el secretario de Ganadería, Daniel Carignano, y por el director de Agencias Zonales de la cartera, Adolfo Lledó. Estuvieron presentes el legislador Sergio Busso, el intendente Julio Nápoli, jefes comunales y miembros de la Federación Agraria local. También participaron, convocados por las entidades gremiales del campo, representantes de productores de diversas localidades de la región, además de miembros de Productores Autoconvocados del Sur de Córdoba (Prascor).

"No es igual la situación en todo el departamento Roque Sáenz Peña. De acuerdo a los relevamientos hechos hasta el momento, nos encontramos con un área que abarca aproximadamente el 50 por ciento, que sufrió una afectación importante, entre seco y muy seco. El resto entendemos que está en otra situación, con mejores posibilidades", graficó el ministro ante la prensa al término del encuentro.

"Hay algunos lotes que se trabajaron de manera tardía y que receptaron buen caudal de precipitaciones, y en estas últimas horas se están dando algunas lluvias; pero hay que ser cautos y precisos, de manera que vamos a ver caso por caso", expresó López. Y agregó: "Queríamos tomar contacto personal con los productores, acompañarlos, trabajar junto a ellos y consensuar las medidas que puedan tomarse".

"Lo que acordamos es monitorear muy bien la zona en los próximos días, seguir de cerca el estado de las pasturas y forraje para el ganado, y a partir de allí determinar las acciones desde el Estado para mitigar los efectos negativos del clima", finalizó López.

Además de la situación de sequía y la coyuntura que atraviesa el sector, se trataron otros temas, como mantenimiento, refuncionalización y proyección de obras hídricas para drenaje de aguas, ante lo que el funcionario se comprometió para actuar de nexo con los estamentos correspondientes.

Cabe recordar que en los últimos días, López se encuentra realizando una recorrida por varias localidades del sur provincial para interiorizarse junto a su equipo de colaboradores del estado de la actual campaña granaria y de la producción ganadera. También ayer, pero al mediodía, mantuvo una reunión por el mismo tema con productores de Villa Huidobro, Italó, Buchardo, Huinca Renancó, Pincén y Del Campillo.

Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos

Gobierno de la Provincia de Córdoba 0800 - 8888 - 2476 (AGRO)

27 de Abril 172, 4º piso - CP: X5000AED Tel: (0351) - 4342137 / 38 - Int: 121

Cel: (0351) -158 072569

http://www.youtube.com/user/agriculturacba